

Medienmitteilung vom 19. Oktober 2018

## **Messen: Autolenker kollidiert mit Fahrradfahrer – Rettungshelikopter im Einsatz**

**In Messen kollidierte am Donnerstag ein Autolenker mit einem Fahrradfahrer. Dieser verletzte sich durch den Sturz schwer und musste mit einem Rettungshelikopter in ein Spital geflogen werden. Die Strasse war für rund eine Stunde gesperrt.**

Am Donnerstag, 18. Oktober 2018, gegen 15.50 Uhr, fuhr ein Autolenker von Brunnenenthal herkommend in Messen auf der Brunnenenthalstrasse in Richtung Hauptstrasse. Zur gleichen Zeit fuhr ein Fahrradfahrer hinter einem Linienbus auf der Hauptstrasse in Richtung Mülchi. Bei der Verzweigung bog der Bus nach rechts in Richtung Brunnenenthal ab. Der Personenwagenlenker beabsichtigte in der Folge nach links in die Hauptstrasse einzubiegen. Dabei übersah er den Fahrradlenker und kollidierte frontal mit der rechten Seite des Fahrrades. Dadurch wurde der Zweiradlenker über die Motorhaube auf die Strasse geschleudert. Durch den Sturz zog er sich schwere Verletzungen zu. Er musste mit einem Rettungshelikopter der AAA Alpine Air Ambulance in ein Spital gebracht werden. Der Autofahrer blieb unverletzt. Die Strasse war im Bereich der Unfallstelle für rund eine Stunde komplett gesperrt. Anschliessend konnte der Verkehr einspurig befahren werden.



Für Rückfragen: Astrid Bucher, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, [medien@kapo.so.ch](mailto:medien@kapo.so.ch)  
Medienmeldungen unter [www.polizei.so.ch](http://www.polizei.so.ch), Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.  
Folgen Sie uns auch auf  